

Humanistische Union

Du entscheidest mit: Wie viel Demokratie wollen wir wagen?

Montag, 27. März, 19.00 Uhr

Berlin, DGB-Haus, Wilhelm-Leuschner-Saal, Keithstr. 1/3, 10787 Berlin

Berlin soll demokratischer werden. Die Parteien im Abgeordnetenhaus verhandeln seit Anfang des Jahres Erleichterungen bei Volksbegehren und Volksentscheiden. Am 17. September, dem Tag der Abgeordnetenhauswahl, soll die Reform den Berlinerinnen und Berlinern zur Abstimmung vorgelegt werden. Wir alle entscheiden dann gemeinsam darüber, ob wir in Zukunft mehr mitentscheiden können.

Damit die Reform der Volksgesetzgebung bürgerfreundlich wird, hat sich das Bündnis für Direkte Demokratie gegründet. Mit einem eigenen Vorschlag für faire Volksbegehren und Volksentscheide übt das Bündnis Druck auf die Berliner Parteien aus, damit es das Recht auf Volksabstimmung in Zukunft nicht nur auf dem Papier gibt. Wir wollen Experten und Parteien fragen, wie sie zu unserem Vorschlag stehen und wie viel Demokratie sie wagen wollen. Diskutieren Sie mit - am Ende entscheiden Sie!

Auf dem Podium:

- CHRISTIAN GAEBLER (Parlamentarischer Geschäftsführer der SPD-Fraktion im Abgeordnetenhaus)
- ANDREAS GRAM (stellvertretender Fraktionsvorsitzender der CDU-Fraktion im Abgeordnetenhaus)
- DR. KLAUS LEDERER (Landesvorsitzender der Linkspartei.PDS)
- VOLKER RATZMANN (Fraktionsvorsitzender der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Abgeordnetenhaus)
- ALEXANDER RITZMANN (Innenpolitischer Sprecher der FDP-Fraktion im Abgeordnetenhaus)
- DR. JOHANNES RUX (Universität Tübingen)
- und ein Vertreter vom Bündnis für Direkte Demokratie

Moderation:

GEREON ASMUTH (Leiter der Berlin-Redaktion der taz)

Im Bündnis für Direkte Demokratie wirken folgende Organisationen mit:

Attac Berlin + Bund der Steuerzahler + Charlottenburger Bürgerbündnis + Grüne Liga + Humanistische Union + Initiative Berliner Bankenskandal + Komitee für Grundrechte und Demokratie + Mehr Demokratie e.V. + Omnibus für Direkte Demokratie gGmbH

Auf der Webseite des Bündnis für Direkte Demokratie finden sich weitere Informationen:

<http://www.du-entscheidest-mit.de>

<https://www.humanistische-union.de/veranstaltungen/2006/du-entscheidest-mit-wie-viel-demokratie-wollen-wir-wagen/>

Abgerufen am: 24.04.2024